

Vereinsgeschichte

15.09.1965 Gründung des TTC Krankenhaus Steyr

- Gründungsmitglieder: Lehsky Ferdinand – Obmann, Heubusch Ernst, Kaltenbrunner August, Ludwig Michl
- Krankenhaus Steyr stellte eine Baracke zur Verfügung
- Es gab bereits nach Gründung eine erfolgreiche Jugendmannschaft.

1965/66 traten Watzner Adi und Kessel Erich dem Verein bei und es ging bergauf.

1966/67 konnte Kosma Heinz verpflichtet werden.

1969/70 trat Lichtenberger Josef dem TTC bei.

1970 wurde am Ende der Meisterschaft der Spielbetrieb kurz eingestellt.

1970 das neue Spiellokal war eine Extrazimmer im Gh. Schiffermüller

1970 wurde bei der Generalversammlung beschlossen den Namen des Vereins auf Tischtennisclub Steyr abzuändern.

1970/71 wurde ein Ansuchen an das Magistrat um ein neues Spiellokal gestellt.

12.1.1973 wurde bei Generalversammlung einstimmig beschlossen dem ASKÖ beizutreten.

Der neue Vereinsname ist TTC ASKO STEYR. Das neue Spiellokal ist ab nun in der HS Promenade.

Bildmaterial:





